

## **Auslandspraktikum Alicante 14.06.2023 bis 08.07.2023**

Durch meine Schule wurde mir ermöglicht ein Auslandspraktikum zu machen. Ich habe mir diese einmalige Gelegenheit nicht entgehen lassen und habe durch eine Agentur ein Softwareunternehmen gefunden, bei dem ich arbeiten konnte.

Ich bin an einem Mittwoch Nachmittag in meiner WG angekommen und habe meine Mitbewohner kennengelernt. Diese haben mir dann von ihren Erfahrungen erzählt und mir ein wenig von der Gegend gezeigt.

Am nächsten Morgen bin ich dann zur Arbeit gegangen die nicht weit von meiner Bleibe entfernt war. Das Unternehmen hat in verschiedenen Ländern einen Sitz. Dadurch konnte ich meine Spanisch und meine Englisch Kenntnisse verbessern. Ich durfte selbstverständlich arbeiten und habe so einen Einblick in die spanische Arbeitswelt bekommen. Ich wurde in alle Prozesse integriert und habe interessante Aufgaben bekommen wie zum Beispiel: recherchieren für die Apps, die das Unternehmen entwickelt, Ideen sammeln für Merchandising, aber auch witzige Aufgaben wie Memes erstellen und Social Media Posts planen. Die Mitarbeiter haben mir viele Orte empfohlen und da ich täglich nur viereinhalb Stunden arbeiten musste konnte ich nach der Arbeit die Stadt erkunden und alle Touristenattraktionen sehen.

Dadurch, dass ich Mitbewohner hatte, die schon mehrere Wochen in Alicante lebten, konnte ich vieles von der Stadt sehen und auch viele neue Menschen kennenlernen. Als Gruppe konnten wir oft zum Strand, sind shoppen gegangen und haben die „Castillo de Santa Bárbara“ Burg besucht. Dadurch sind unvergessliche Erinnerungen entstanden. Natürlich habe ich, aber auch Sachen alleine gemacht. Dadurch wurde ich selbstbewusster und vor allem auch sicherer in beiden Sprachen.

Zu der Zeit in der ich in Alicante war gab es ein Fest das fast zwei Wochen lang in Alicante gefeiert wurde. Das Fest heißt „Fogueres de Sant Joan“ auf deutsch Johannisfeuer. Dabei gab es jeden Tag Paraden in traditionellen Trachten, Feuerwerk Wettbewerbe am Strand und feiernde Menschen in allen Straßen. Gegen Ende der Festtage wurden riesige Figuren aus Holz, die jeweils verschiedene Themen hatten, verbrannt. In fast jeder Straße wurden Figuren aufgestellt.

Diese Reise war einer der besten Entscheidungen meines Lebens. Ich habe neue Freunde gewonnen mit denen ich viel erlebt habe, ich habe mich persönlich weiterentwickelt und wurde selbstbewusster und selbstsicher und ich habe gesehen wie es ist mal im Ausland zu leben und zu arbeiten.

Alicante ist eine wirklich sehr schöne Stadt mit sehr schönen Traditionen und ich kann jedem nahelegen ein Auslandspraktikum zu machen, da es eine einmalige Gelegenheit ist, um sich weiterzuentwickeln, Erfahrungen zu sammeln und um Spaß zu haben in einer neuen Umgebung.

Auslandspraktikum Alicante 14.06.2023 bis 08.07.2023

